

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian, adapun yang menjadi kesimpulan dalam penelitian ini adalah sebagai berikut :

1. Pembelajaran dengan menerapkan metode pembelajaran *Problem Solving* dapat meningkatkan hasil belajar siswa pada mata pelajaran Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan (PPKn) dengan melakukan proses belajar mengajar dengan memecahkan masalah pada soal materi pembelajaran sehingga memudahkan siswa untuk menjawab soal-soal materi yang diajarkan.
2. Dari hasil penelitian diperoleh, nilai rata-rata siswa pada test awal (pre test) adalah 50 dimana 26 orang siswa (92,86%) dinyatakan tidak tuntas dalam belajar sedangkan 2 orang siswa (7,14%) dinyatakan telah tuntas dalam belajar. Pada siklus I, nilai rata-rata siswa adalah 73,82, dimana 15 orang siswa (53,57%) dinyatakan tidak tuntas dalam belajar dan 13 orang siswa (46,43%) dinyatakan telah tuntas belajar. Sedangkan pada siklus II, nilai rata-rata siswa adalah 87,50 dimana 3 orang siswa (10,71%) dinyatakan tidak tuntas belajar dan 25 orang siswa (89,29%) dinyatakan telah tuntas belajar. Jadi peningkatan hasil belajar siswa melalui post test dari siklus I kesiklus II mencapai 42,86%.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan di atas, adapun yang menjadi saran penulis adalah sebagai berikut :

1. Kepada guru hendaknya menyadari bahwa penerapan problem solving (pemecahan masalah) salah satu bentuk metode pengajaran, oleh karena itu hendaknya guru mampu menyesuaikan metode pengajaran terhadap materi yang diajarkan sekaligus menjadikan metode problem solving sebagai alternatif metode pengajaran terhadap bidang studi yang memerlukan penyelesaian masalah baik dalam bentuk kelompok maupun individu.
2. Kepada Kepala Sekolah hendaknya lebih mengutamakan profesionalisme sehingga dalam mengajar guru mampu meningkatkan prestasi belajar siswa dengan berbagai kemampuan yang ada terutama dalam menggunakan metode pembelajaran.
3. Penulis berharap siswa lebih tertarik belajar PPKn seiring dengan diterapkannya metode problem dalam materi PPKn, hendaknya benar-benar dapat belajar dengan giat untuk lebih meningkatkan hasil belajar. Karena mata pelajaran PPKn penting untuk membina moral, karakter serta membentuk pribadi siswa menjadi individu yang sesuai dengan nilai-nilai Pancasila.